

# A31 : on ne passe plus jusqu'à lundi !

• VU 3329 FOIS

LE 16/09/2018 A 05:00



**HD** Un ralentissement de plusieurs kilomètres s'est formé instantanément après la fermeture de l'A31, hier vers 20h.  
Photo Pierre HECKLER

Cela va durer jusqu'à demain matin 8h, sauf contretemps ! L'A31 est coupée, depuis 20h hier soir, dans le sens Nord-Sud (Luxembourg-Metz), à hauteur des ouvrages d'art sur l'Orne et sur la Moselle (Triangle de la Fensch). C'est la conséquence des travaux en cours sur ces installations (lire RL des 6 et 13 septembre). Comme cela était à craindre, des difficultés de circulation ont été constatées dès la coupure effective hier soir, plusieurs kilomètres de ralentissement se formant presque instantanément en amont de la sortie 37.1 (Guénange). Selon le dispositif préconisé par la DirEst, les automobilistes roulant vers Metz devaient poursuivre leur parcours sur la RD1 vers Argancy. Un itinéraire de substitution sur lequel la circulation était inhabituellement dense hier, tout en demeurant fluide... La situation risque de perdurer aujourd'hui. Aussi est-il prudent de compter 40 à 50 minutes pour faire le trajet Thionville-Metz.

Dans l'autre sens de circulation, vers le nord, les automobilistes doivent composer avec une réduction à deux voies (sur trois) de la chaussée entre Mondelange et Richemont. En effet, le trafic venant de Longwy via l'A30 (sens Nord-Sud) est aiguillé, jusqu'à demain matin également, sur une voie de l'A 31 de l'autre côté de la chaussée, dans le sens Sud-Nord sur cette portion.

Dernière précision : la RD 60, qui fait la jonction entre Guénange et Uckange, est elle aussi totalement fermée. Pas de raccourci possible à cet endroit...